

MILENIO.COM

## LAGUNA

REGIÓN

# Recortarán nómina y asesores en Saltillo

Se prepara el Ayuntamiento para la disminución de participaciones federales en 2016 que anticipan será de entre 120 y 150 millones de pesos.

AGENCIA INFONOR  
02/09/2015 07:46 AM

**Saltillo, Coahuila** • Para continuar con el esquema de optimización del gasto en el Ayuntamiento de Saltillo, aunado a los recortes que ya se han hecho en distintas áreas, esto se hará también entre el personal que está asignado a servicios del alcalde.

Lo anterior lo informó el propio presidente municipal, Isidro López Villarreal, al reconocer que entre este equipo de trabajo está el mayor gasto en nómina.

"Probablemente la gente que depende de mí podamos llegar a hacer algunos ajustes ahí, a final de cuentas es donde está la nómina un poquito más pesada, en asesorías también, vamos a hacer ajustes, en todos lados vamos a tener que hacer, esto es parejo", precisó.

Esto como parte de la estrategia que se implementa para enfrentar la disminución en ingresos federales que se proyecta para el próximo año y que se considera será de entre 120 y 150 millones de pesos que representa el 10 por ciento de las participaciones.

Aseguró que los despidos no llegarán a la Dirección de Seguridad Pública Municipal ni a la Dirección de Alcoholes, al contrario, en ambas dependencias se ha incrementado el número de personal.

En la primera con 107 policías más y en la segunda, con la contratación de inspectores que no se tenían al iniciar la administración.

Cuestionado acerca del gasto que hace el Ayuntamiento para el pago de asesores del alcalde, aseguró que es menor al de otros municipios, "si los sumas todos es bastante menos comparado contra otros municipios", subrayó.

El Tesorero, Adrián Ortiz Gámez, informó que se preparan proyectos por un monto total de 2 mil millones de pesos para entregarlos próximamente al Congreso y sean considerados dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación.

**"Estos indicadores le dan la confianza a la Federación que vamos a hacer buen uso de los recursos que nos asignen", dijo en referencia al certificado otorgado por Fitch Ratings al alcanzar la calificación crediticia AA(mex) por parte del Ayuntamiento.**